
不轻看自己的条件，它乃是主的善工 

 

各位，我们很多时候，我们很容易看轻自己的条件，看轻自己的经历，其

实都是主的善工了。 

今天不是都这样证明出来了吗？看起来我们信心都有点弱，也常常被摇

动，甚至有一些祷告没有蒙应允的样子，但是，今天各位坐在这里是主的善工

了。 

我们每一个人心灵里面都为自己所爱的配偶、儿女、父母、兄弟，为很多

自己所认识的人，为他们的得救祷告，为了他们的得救，发生什么事情也是愿

意。有这样的心，我绝对相信我们教会大部分弟兄姐妹们，带着这样的心来祷

告的。 

各位的心灵里面得到的那种看见、那种的负担、那种的使命，不是从自己

而来，也绝对不是从世界而来的，乃是主的善工在我们的心怀意念里面，主开

始要成就很重要的工作了。 

所以，特别要看重主给各位的很重要的条件。各位的七个生活联络网里面

最重要的是祭坛，这个活水继续不断地流出来的祭坛，特别主日祭坛是非常重

要的，但愿这个礼拜我们一起思想，一起多揣摩。 

我是知道了，主在我们每一个人生命里面所做的善工，实在是尊贵的。各

位经历的时候，当我们靠主走那死荫的幽谷、流泪谷的时候，虽然很辛苦，但

是都是为了神民，为了主自己得着荣耀，主要安慰、坚固、得着主的子民所做

的事，所以心灵里面充满了感恩，那个的恩典实在是宝贵的。 

我们华府基督生命堂，每一位弟兄姐妹无论怎样的条件，无论怎样的时间

表里面，不要单单用世界的眼光来判断每一位。我们主坐着为王，必定是用主

的眼光，为那位肢体迫切地祷告。有一些弟兄姐妹因我们教会的那位圣徒真的

是会感恩了，特别主在我们当中所开始的善工，过去我们经历过那么多的事

情，今日成为很多人生命里面永远的答案、安慰和劝勉了。 

各位继续不断地看不起自己、看不起自己的条件，或是常常灰心的话，其

实是那个很厉害的恶魔仇敌的攻击。 

所以，今天我们真的要明白，主给我们的善工是怎样的善工。 

节选自 2018 年 6 月 24 日主日信息： 主必荣美地成全进行在我们生命里的

善工 

 


